

# *Región occidental de Viñales podría convertirse en el primer Geoparque de Cuba*

---



La Habana, 10 agos (RHC) Famoso por sus mogotes y vistas campestres, Viñales podría convertirse en el primer escenario cubano distinguido con el título de Geoparque Mundial, lauro que añadiría atractivos a la pintoresca localidad de la occidental provincia de Pinar del Río.

Al respecto Mario Alberto Sánchez, director del Parque Nacional radicado en ese paraje, declaró que ese reconocimiento realzaría la diversidad geomorfológica de la zona, donde asoman curiosas formaciones montañosas consideradas entre las más antiguas de Cuba.

Añadió el funcionario que un equipo de estudiosos elabora actualmente el expediente o documentación requerida para argumentar la propuesta, respaldada por instituciones como el Ministerio de Energía y Minas.

El título de Geoparque Mundial es otorgado por la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura a Viñales, el cual posee abundantes cuevas, donde es posible encontrar rastros de comunidades aborígenes.

**Fuente: RCent / RRelej.**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/137961-region-occidental-de-vinales-podria-convertirse-en-el-primer-geoparque-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**